

Une édition record à tous les niveaux pour le marathon

Avec 4 700 partants, ce samedi 25 mai, sur les trois épreuves, 600 scolaires la veille, la 8^e édition a fait le plein

Une épreuve sportive comme un marathon peut parfois être injuste. S'il avait été encore plus pressé qu'il ne l'a été tout au long des 42,195 km, le vainqueur de la 8^e édition du Marathon de Royan U Côte de Beauté aurait eu le temps de se doucher et de rentrer chez lui, à Bordeaux, le temps que les derniers concurrents touchent le parcours déistant de Vaux-sur-Mer à Saint-Georges-de-Didonne.

Freddy Guilmard ne rentre finalement que ce dimanche, s'accordant comme nombre de participants un week-end sur la Côte de Beauté. Les trois épreuves - marathon, semi-marathon et 10 km - ont rassemblé ce samedi 25 mai un nombre record

de participants, 4 700 partants finalement. Auxquels s'ajoutent les 600 écoliers du Pays royanais en lies vendredi.

Cinq minutes de mieux

Un peu frais à 7 h 30, heure de départ du marathon, le temps était idéal pour les engagé(e)s. Et proposé, donc, aux records. Celui du marathon, chez les hommes, a explosé, comme attendu. Freddy Guilmard a repoussé de cinq minutes l'ancienne marque, en s'imposant en 2 h 23 min 02 s. Chez les femmes, l'Espagnole Rebeca Ruiz Diaz signe sa 2^e participation à Royan par une 2^e victoire, en 2 h 57 min 57 s.

Roman Chérid



À Royan, à Saint-Georges-de-Didonne, à Vaux-sur-Mer, les participants ont couru avec vue sur la mer la plupart du temps, comme ici en longeant le port de plaisance de Royan. FANNIE LANCIARD



Vainqueur du marathon chez les femmes, Rebeca Ruiz Diaz s'était déjà imposée en 2022 pour sa première participation à Royan. FANNIE LANCIARD



S'ils engagés des 10 km et du semi-marathon sont en droit à une heure de sommeil en plus, les marathoniens, eux, se sont élancés dès 7 h 30. FANNIE LANCIARD